

Domotex

Bewerbungsphase für Innovations@Domotex 2017 läuft

Dienstag, 16.08.2016

Das Bewerbungsverfahren für Innovations@Domotex 2017 hat begonnen. Das Format bietet Ausstellern der Domotex eine zusätzliche Chance, ihre Produktneuheiten auf der Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge ins Rampenlicht zu stellen und sich damit vom Wettbewerb abzuheben. Bis zum 1. November 2016 können sich die Unternehmen mit ihren Neuheiten aus den Bereichen Teppichböden inklusive Fasern und Garne, elastische Bodenbeläge, Parkett und Laminat, moderne handgefertigte Teppiche sowie Anwendungs- und Verlegetechnik bewerben. Ergänzend dazu können Produktmuster eingereicht werden. Die Teilnahme an Innovations@Domotex ist für Aussteller kostenfrei.

Innovations@Domotex wird 2017 zum vierten Mal wegweisende Entwicklungen und Neuheiten auf Sonderflächen in den Hallen 6, 9 und 17 präsentieren. Eine Fachjury unter dem Vorsitz der bekannten Industrie-Designers Stefan Diez sichtet und bewertet Mitte November 2016 die Einreichungen und stellt eine vielseitige Auswahl zusammen.

[zum Seitenanfang](#)